

coup de cœurs l'étoile révélatrice de vocations apostoliques, qui viendront grossir le nombre de vos admirables missionnaires.

Je vous prie d'agréer, ma Très Révérende Mère, l'expression de mes sentiments, respectueusement dévoués et reconnaissants, en Notre-Seigneur et Marie Immaculée.

† GABRIEL BREYNAT, O. M. I., év. d'Adramyte,
vic. apost. du Mackenzie.

Ce livre a été imprimé aux ateliers du *Droit* à Ottawa, où il est en vente, ainsi qu'à la Maison-Mère de Montréal, 390, rue Guy, et à la Maison Provinciale de Saint-Boniface. Il contient de nombreuses illustrations et se vend au profit des orphelins du Mackenzie.

L'ORGUE DE LA CATHEDRALE DE SAINT-BONIFACE

Nos journaux français ont annoncé que les recettes du concert Hélie, qui aura lieu le 19 du courant dans la salle de réception de l'Académie Saint-Joseph, seront versées à la souscription déjà ouverte pour l'achat d'un nouvel orgue destiné à remplacer celui qui depuis plus de quarante ans rehausse l'éclat des cérémonies religieuses dans la cathédrale de Saint-Boniface.

A cette occasion il nous a paru intéressant de retracer l'histoire du royal instrument qui, le premier, a répandu ses flots d'harmonie dans les prairies de l'Ouest. Cette histoire, on le comprend, c'est celle de son acquisition, de son transport et de son installation. Elle remonte à l'année 1875.

Le 24 juin 1875 rappelait le trentième anniversaire du départ de Mgr Taché de la province de Québec pour les missions de la Rivière-Rouge et le vingt-cinquième anniversaire de son élection à l'épiscopat. De grandes fêtes eurent lieu à Saint-Boniface et la province-mère voulut s'y associer. Mgr Bourget, le saint évêque de Montréal, s'y fit représenter par M. le chanoine E.-H. Hicks et M. l'abbé P. Poulin. Les lignes suivantes, placées en tête des listes de souscription, redisent, avec des mots du cœur, comment, dès 1875, la cathédrale de Saint-Boniface fut dotée d'un magnifique orgue, dont la vibrante sonorité excite encore l'admiration :

“Les amis des missions de la Province Ecclésiastique de Saint-Boniface voient avec plaisir venir le vingt-cinquième anniversaire de l'élection de Mgr Taché à l'Episcopat; ce jour, 24 juin, jour de bonheur pour la Famille Canadienne, et aussi le trentième anniversaire du premier départ d'au milieu de nous du jeune Missionnaire, depuis premier Archevêque de Saint-Boniface, est pour ses compatriotes une occasion favorable de lui exprimer leurs respectueuses sympathies.

“Dans la pensée de célébrer les Noces d'Argent de Sa Grande